

Sergio Schmidt-Iglesias

Les dessins au crayon Bic noir de Sergio Schmidt-Iglesias, artiste uruguayen, sont d'une telle beauté, d'une telle pureté, d'une telle élégance de ligne qu'ils se passeraient de tout commentaires explicatifs.

Pour les personnes cependant curieuses du sujet traité, nous pourrions l'intituler l'étrange exposition à tendance érotique sous-jacente.

C'est d'une cruauté froide, d'un sadisme (non loin de Bunel) qu'on sait sincère et que seul peut se permettre un grand artiste comme S. Schmidt-Iglesias (Galerie Art Yomiuri)

H.H.
L'amateur d'Art
Novembre 1974